

**Leselenzereien (9)****Am Rand...**

**S**eit Beginn des Hausacher Leselenzes schreiben Leselenz-Autoren und -Moderatoren eine tägliche Kolumne, eine Art »Außensicht auf die Innensicht Hausachs«. Der Fotograf Yves Noir, der seit vielen Jahren eine der Leselenz-Schreibwerkstätten als Fotograf begleitet, »schreibt« natürlich mit seiner Kamera und suchte ein Leselenz-Bild aus, das zum diesejährigen Motto des Literaturfestivals »Sprachränder/Rändersprachen« passt. Die Kolumnenserie endet morgen zum letzten Leselenztag.



Yves Noir leitet gemeinsam mit Tilman Rau eine Leselenzwerkstatt »Text und Fotografie«.  
Foto: Yves Noir  
Photografie

Yves Noir, 1967 in Strasbourg geboren, lebt seit 1985 in Deutschland. Er studierte Mediendesign mit Schwerpunkt Fotografie und arbeitet seit 1995 als freier Fotograf und seit 2013 als Dozent für Fotografie im In- und Ausland.



**Hausach am Rande, Feridun Zaimoglu & Graffiti, Bahnunterführung Hausach 2012.**

Foto: Yves Noir